

Computerwerkstatt: Laptops gesucht

Nachhaltigkeitsinitiative des Katholischen Sozialzentrums Viernheim. Nachhaltigkeit und Ressourcenschonung stehen im Mittelpunkt der Arbeit des Katholischen Sozialzentrums Viernheim. Mit dem Projekt „Ein zweites Leben für den Laptop“ setzen wir diesen Gedanken in die Tat um und leisten gleichzeitig einen wichtigen Beitrag zur digitalen Teilhabe von Menschen mit geringem Einkommen.

Von Herbert Kohl
25. Sept. 2024



wiederhergestellt werden können.

Zero Waste

Unser Ziel: Gebrauchte und ausrangierte Laptops wieder fit zu machen und ihnen ein zweites Leben zu schenken. Die aufbereiteten Geräte geben wir anschließend an Menschen weiter, die sich keinen eigenen Computer leisten können, aber dennoch auf digitale Technologie angewiesen sind – sei es für Bildung, Arbeit oder soziale Teilhabe.

Ihre Unterstützung ist gefragt: Wir suchen funktionsfähige Laptops, die nach 2011 hergestellt wurden und mindestens über eine Festplatte verfügen. Auch Firmenbestände ohne Festplatten nehmen wir gerne an, denn Sicherheit steht bei uns an erster Stelle: Jeder Datenträger wird nach höchsten Sicherheitsstandards gelöscht und mehrfach überschrieben, um sicherzustellen, dass keinerlei persönliche Daten

Hilfe konkret

So können Sie helfen: Wenn Sie einen Laptop spenden möchten, freuen wir uns über Ihre Unterstützung. Geräte können zu den folgenden Zeiten im Katholischen Sozialzentrum Viernheim (Stadionstraße 17) abgegeben werden: **Dienstags und freitags von**

Nachhaltigkeitsinitiative
Katholisches Sozialzentrum Viernheim

**Ihr Beitrag zur digitalen Teilhabe von
Menschen mit geringem Einkommen**

**Laptop spenden dienstags und freitags
von 10:00 bis 17:00 Uhr Stadionstraße 17
in 68519 Viernheim**

**Kontakt: Gemeindefereferent Herbert Kohl
06204-78 92 01 3
Mail: hkohl@pfarrei-johannes23.de**

10:00 bis 17:00 Uhr. Bei Fragen steht Ihnen Gemeindefereferent Herbert Kohl unter der Telefonnummer **78 92 01 3** oder per E-Mail an hkohl@pfarrei-johannes23.de gerne zur Verfügung.

Gemeinsam für mehr Nachhaltigkeit: Indem wir gebrauchte Geräte wiederverwenden, tragen wir aktiv dazu bei, wertvolle Ressourcen zu schonen und Elektroschrott zu reduzieren. Helfen Sie uns dabei, Technologie nachhaltig zu nutzen und gleichzeitig Menschen in unserer Region zu unterstützen.